
『町長と葉山のはなし』アンケート集計結果 

 

開催日 ： ２５年１１月１１日（月） 

時 間 ： １０時～１１時４０分 

場 所 ： 長柄会館 

参加人数： ９人 

アンケート回収数：７人 

 

 

アンケート集計結果 

 

● お住まい  堀内：１人  長柄：６人   

 

● 性  別  男：０人   女：６人 

 

● 年  齢  ４０代：１人  ６０代：１人  ７０代：２人   

８０歳以上：１人 

 

 

 

 自由意見 

・  皆さんのお話がきけて良かった。 

・  交差点のスクランブル化、通学路の車両進入禁止。 

・  全国的に高齢の方のジム加入率が高いというデータがある。都会のジムに通え

ない町民向けに格安で通えるジムのような（公民館教室の延長などを含め）シス

テムがあると良い。 

・  集まりが少なかったですが、色々な話ができて良かった。 

・  長柄小の児童の下校後の居場所を考えてほしい。葉桜やイトーピア、長柄下会

館のような施設が学校近くにできないでしょうか。学童だけでなく、大人も利用

可能な施設を望みます。 

・  少人数でも聞きたいことはなかなか聞けないものですね。 

・  議員報酬の削減に努力してもらいたい。 

 


